

FDP Neu-Isenburg

FDP TRAUERT UM KLAUS-PETER MARTIN

25.10.2018

Am 22. Oktober 2018 verstarb Klaus-Peter Martin, der seit 1979 als Diplom-Pädagoge und Diplom-Sozialarbeiter in Diensten der Stadt Neu-Isenburg stand und als Leiter des Jugendbüros und der Mobilen Jugendhilfe ein wichtiger Wegbegleiter und -bereiter für Jugendliche in unserer Stadt war.

Wir werden ihn schmerzlich vermissen, mit seiner sympathischen, zuverlässigen und kompetenten Art, die der Stadt und uns sehr fehlen wird und eine tiefe Lücke hinterlässt. In Gedanken sind wir bei seiner Familie und werden sein Gedenken in Ehren halten.

Für Fraktion und Ortsverband

Alexander Jungmann
Beiratsmitglied der Mobilen Jugendarbeit